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一、学校全称 安徽警官职业学院
二、办学层次 高职（专科）
三、办学类型 公办普通高等职业技术学校
四、办学地址 安徽省合肥市蜀山区清溪路78

号（西区）
安徽省合肥市蜀山区清溪路13号（东区）
五、颁发证书 普通高等学校学历证书，校名为

安徽警官职业学院
六、招生对象
已参加安徽省2018年普通高校招生考试报名，

通过审核取得当年报名资格的考生均可报考。
七、招生专业及计划
2018 年我院分类考试招生总计划为 1500 名，

分法律事务、知识产权管理、法律文秘、社区管理与
服务、司法助理、心理咨询、司法警务、会计、国际贸
易实务、行政管理、劳动与社会保障、物流管理、计算
机网络技术、司法信息技术、新闻采编与制作15个

专业,文理兼收。
八、报名流程
1.我省 2018 年高等职业院校分类考试招生报

名时段为2018年3月5日10：00至3月9日16：00，
考生登陆 http://gkbm.ahzsks.cn 报名，同时填报

“安徽警官职业学院”志愿,普通高中毕业考生报考
我院可填报四个专业志愿和专业服从志愿；中职毕
业考生可填报一个专业志愿和专业服从志愿。

2.我院分类测试报名安排：文化素质测试合格的
考生于2018年4月9日17:00之前，通过我院招生办
微信公众号报名缴费，并在网上打印准考证，缴费和
打印的具体流程于2018年3月公布在我院招生网

（http://www.ahjgxy.com/index_zsjyw.aspx）。
3.测试费
收取职业测试费120元/人。
九、测试办法
考生总成绩=全省统一文化素质测试成绩＋学

院职业测试成绩。

1. 考试科目
文化素质测试由省考试院统一组织命题，含语

文、数学、英语三科内容。卷面分值为300分，其中

语文、数学每科120分，英语60分。采取合卷笔试

的方法进行考试。

学院职业测试总分300分，学院自主命题。普
通高中毕业考生参加职业适应性测试，笔试方式，考
核内容包括时事政治、思想品德、身心素质、科技文
化素养、书面语言表达能力、分析问题和解决问题的
能力以及计算机基础技能等；中职毕业考生参加职
业技能测试，上机测试或面试，根据报考专业测试考
生的职业技能。测试大纲详见我院招生网。

招生办公众号 招生办微博 QQ群号：666467032 704193270 地 址：
安徽省合肥市蜀山区清溪路78号（西区）
安徽省合肥市蜀山区清溪路13号（东区）
网 址：www.ahjgxy.com
招生办公室：学院行政楼602室
咨询电话：0551-62233386,

62233692 18856921290
（广告）

安徽警官职业学院2018年分类考试招生章程

考试科目

全省文化素质测试

职业技能测试
职业适应性测试

考试时间
3月25日上午
9:00—11:30

4月14日

地点

各市、县（市、区）教育招生考试机构所在地

合肥市清溪路78号
安徽警官职业学院西区

2. 测试时间、地点

“过去的农产品生产追求产量和效益，如今已
经向绿色、健康、高品质的方向转变了。”全国政协
委员、安徽省政协副主席李修松一直以来心系粮食
安全问题和贫困地区的发展。他建议，要加强粮食
安全质量体系的监督，确保粮食质量安全的提高，

“我们省是国家产粮大省，粮食安全在国家安全中
占据十分重要的比重，应该进一步引起重视，国家
应该进一步加大监督力度来确保粮食安全。”

如何利用文化保护和文化建设来解决贫困地
区的发展，也是李修松思考的问题。“今年我带来了
一个关于加大支持全国重点扶贫开发县、全国历史
文化名城保护利用的提案。”李修松告诉记者，在全
国范围内的贫困县当中，同时又是历史文化名城的
有五个省，共六个县市，“无论是从支持历史文化名
城保护力度，还是从这些县承担的繁重的文化保护
任务来看，国家都应当加大支持力度。”李修松分析
说，这些县本身发展水平落后，财政收入又比较少，
但承担的文化保护任务却比较重，必须要通过支持
文物的保护利用，来促使这些县加快脱贫的步伐。

如今，农村的公共文化服务体系已经基本建

成，很多都建立了公共文化乡镇综合文化站，但是
欠发达地区的公共文化建设与发展仍然不足。李
修松认为，我省要想与全国同步实现农村公共文化
服务体系的现代化，还需要国家进一步加大支持力
度，也需要欠发达地区进一步努力，只有双方共同
发力，才能使这块短板补上，促使其提档升级。谈
及这个话题，李修松还把自己对欠发达地区公共文
化建设与发展的思考，与我省淮南市寿县的经济社
会发展现状相结合。他建议，在寿县的建设发展
中，针对贫困县的实际，打好历史文化名城的“牌”，
别让寿县再“捧着金饭碗要饭”。

全国政协委员李修松
加大监督力度 确保粮食安全

李修松接受记者采访

首次当选全国政协委员的安徽农业大学副校
长马传喜，整个春节都没怎么休息，一直在酝酿该
带着什么样的好建议到全国两会。“我在省政协连
续三届提的都是农业方面的问题，十九大提出的乡
村振兴战略，内容也非常详尽和具体，要想再提出
点问题和想法比较困难。”尽管如此，马传喜还是关
注到了一些尚未引起广泛重视和解决的问题，比如
美丽乡村该如何留住人。

马传喜告诉记者，自己也是农村出来的，他深
刻感受到农村的生活条件还是比较差，尤其是厨房
和厕所。“这其实就是个用水问题，不仅仅是饮用水，
还有整个生活用水，取自哪里、怎么用、用过后怎么
处理，这个得有人去研究。”马传喜建议，要设计和研
究村级污水厂、小水库、建立水网等，“农村的这些事
情其实不难解决，只是要有人去关注和投入。”

“除了水，还有农村的能源问题。比方说灶台，
过去烧煤、烧炭，现在用煤气，但是人还得骑着三轮
车、背着煤气罐，很麻烦，也危险。”马传喜分析说，
农村的能源供应没解决，根本没办法留住年轻人。

“还有光伏发电，目前主要用于扶贫和发电，但是能
否利用好太阳能，然后自己使用，去洗澡、去供暖，
这就要解决农村的分布能源问题了。”马传喜说。

马传喜作为农业教育方面的专家，他认为，农业
和农村发展的很多问题尚缺乏综合考虑，“比如农家
乐，只能在城郊、或者风光好的山区建，但其实绝大多
数的农村是没办法搞农家乐的，比如皖北的农村，怎
么搞？根本没有地方去搞。”马传喜认为，在很多远郊
地区，城市化过程中空心村问题严重，房子和地都空
闲着，这个时候就需要发展合适的规模化的产业。

全国政协委员马传喜
解决用水、能源问题才能留住人

马传喜接受本报记者专访

解决农村用水和能源问题才能留住人
住皖全国政协委员关注乡村振兴、心系粮食安全

十九大报告提出，要实施乡村振兴战略，如今农村的面貌已经发生了
翻天覆地的变化，人们的生活也已经从满足吃饱穿暖向更好更丰富的物
质精神文化生活迈进。然而，农村的环境、资源等仍存在着治理不彻底、
发展不平衡等问题，仍有部分地区尚未脱贫，发展滞后。面对这些问题，
住皖全国政协委员们有什么好的想法和建议呢？

全国政协委员、著名表演艺术家冯远征在
接受记者采访时表示，应该在中小学普及专业
化的戏剧教育。“现在北京的很多小学和中学都
在做戏剧的普及和培训，老师教孩子们排练，带
他们演出等等，但是中小学的戏剧培养还应该
更专业化。”冯远征告诉记者，比如有些老师只
是戏剧爱好者，并没有专业系统的理论知识，他
们在教学的过程中，可能会让学生对戏剧的理
解产生偏差。

冯远征表示，在中小学普及戏剧教育，并非
是为了在未来培养更多的戏剧专业人才，而是
想通过这种方式提高中小学生的文化修养。“戏
剧文学的生命力很旺盛，比如莎士比亚的作品，
迄今为止已经流传了四百多年了，但仍然被誉
为经典。如果从小就让孩子们接触到这样的优
秀戏剧文学作品，他们的文化修养就会有一个
很大的提升。”冯远征说。

作为一名新任全国政协委员，昨日冯远征
在接受记者采访时说道：“全国政协委员是我的
新身份，这让我觉得多了一份责任、多了一份担
当。”冯远征今年带来的提案就跟国家艺术基金
的投入和使用有关。“国家艺术基金的投入、使
用和完成时间太短了，基金应该是用以打造国
家文艺精品的，但有的创作单位完成项目后，交
一些照片和视频，再把账一报就完事儿了。”冯
远征认为，这是基金的浪费，应该重新规划。

冯远征认为，文艺作品所产生的经济效益，
应该“回笼”一部分到国家艺术基金里，用以投
入其他项目，“比如扶持小剧种或者一些濒临危
机的传统艺术。”冯远征表示，这些项目可以全
力投入，特别是让那些坚持小剧种创作、艰苦的
文艺工作者，让他们生活得好一点，才能全身心
地去把艺术传承下去。

▋特派记者 刘海泉 汪婷婷 马启兵

全国政协委员冯远征
在中小学普及的戏剧教育
应该更加专业化

冯远征接受记者采访


